
＊小林淳一親睦委員長より発表
国際ロータリー第２７９０地区 地区委員 勝浦ロータリークラブ ﾁｬｰﾀｰﾒﾝﾊﾞｰの小島幸雄様のご家族より勝浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞへ多額の

★ガバナー　諸岡靖彦 ★ガバナーエレクト　漆原摂子 ★会長　齋藤麻美子 ニコニコをしていただきましたことをご報告させていただきます。

★第６グループガバナー補佐　川名光俊 ★地区幹事　吉田理愛 ★幹事　中村吉政 また、鈴木亨様にも長年ミスターニコニコとして寄付をしていただきました。
★第６グループ幹事　福原暁 ★SAA　中村昇

★青少年交換　渡邉昌俊 編集　クラブ会報委員会

★ローターアクト　水野正則 ★秋葉厚子

★ポリオプラス　西崎和治 ★吉野昌和
★岩瀬洋男

皆様こんにちは。紫陽花がより一層美しく咲き誇る季節になりました。そして、

年度から渡されたバトンを、無事、渡邉年度へ繋ぐことができますのも皆様の

できませんでしたが、6名の新会員をお迎えし、7月のクリーンキャンペーンから

1年間ありがとうございました。

46歳になりました。6月20日は天赦日と一粒万倍日等が重なってすごく
いい日でしたので、妻と鹿島神宮へ参拝に行ってきました。そして毎日一万歩

1)　 地区より、ガバナー月信号外号が届きましたので、お配りしました。　 歩いているので6キロほど痩せました。継続していきます。
2)  先日、2020-21年度国際大会（台湾大会）の参加申込のご案内をＦＡＸさせていただきました
　　が、登録料の早期割引が、本日期限となっております。
　　まだ個人的に申し込んでいない方で、申し込みを希望される方は、この例会終了までに、
　　三上次年度幹事までお申し出下さい。 約70歳になります。昨日大多喜教習所に行きまして、高齢者の講習を受講
　　本日以降お申込みされる方、ホテル・航空券の手配の都合上、勝浦ＲＣとしては、７月末を してきました。困ったことに夜間視力測定がCになりまして、特定不能と夜は
　　締切とさせていただきます。宜しくお願いします。 運転するなということでした。夜は飲んでしまうので運転はしません。

☆鈴木覺三郎君☆岩瀬文夫君☆村石愛二君☆西川桂璋君☆関正夫君 73歳になりました。そして結婚して50年目でしたので旅行を1月に行こうと
☆齋藤豊久君☆千葉正憲君☆高梨薫敏君☆牧野利美君☆関一憲君 予約をしておりましたが、コロナのおかげでキャンセルしました。また元気で
☆西尾誠君☆中村昇君☆中村満君☆漆原摂子君☆渡邉昌俊君 いれば行く機会があるだろうと思っています。
☆齋藤麻美子君☆吉田理愛君☆渡辺一浩君☆磯野典正君

本日、エステサロンが開業して一周年が経ちました。吉野貴代を中心に
何とか一年もちました。コロナの影響で一時は非常に苦戦しましたが、ようやく
戻って新規のお客様も来ております。新商品として遺伝子検査を始めました

西尾誠君 齋藤豊久君

高梨薫敏君

渡辺一浩君 中村満君 中村昇君

☆第８位 ☆第9位 ☆第９位 ☆第10位

☆第3位 ☆第4位

齋藤麻美子君 渡邉昌俊君 三上直哉君 中村吉政君

☆第6位 ☆第7位
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★国際ロータリー　RI会長　マーク・ダニエル・マローニー

★奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ統括委員長　関一憲

☆第6位

☆第1位 ☆第2位

＊齋藤麻美子会長
奉仕、地域の子供たちを対象に行ったｼｯﾃｨﾝｸﾞ教室や食育教室など充実した
素晴らしい活動を行うことができました。また親睦活動に関しても親睦活動委員の

生かし皆様と共に漆原ガバナーを支えて参りたいと思います。最後に1年間大変な激務をこなしクラブを

皆様の素晴らしい企画で楽しく親睦を深めることができ、野球ﾁｰﾑも結成し、準優勝という快挙を遂げまし
た。寄付に関しましても米山、財団ともに皆様のおかげで目標額を達成することができ、今年度私が掲
したﾃｰﾏ「一人一人が華となり勝浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞから元気を発信しよう」のﾃｰﾏを実現できたのではない
思います。これもひとえに会員の皆様と会員のご家族の皆様に温かく見守っていただき、ご指導とご協力を

いただきましたおかげでございます。重ねて感謝申し上げます。そして、いよいよ次年度、勝浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

より漆原ガバナーを輩出し、クラブにとって特別な年となります。その特別な年に立ち会うことができ、共に

活動できますことを大変光栄に思います。1年間会長として学ばせていただいたことをこれからの活動に

始まり、青少年交換、米山奨学生受け入れ、フィリピンダバオ市での国際

本日は私が会長として挨拶をさせていただく最後の日となりました。一年前磯野

ご協力のおかげだと思っております。心より感謝申し上げます。今年度は台風や ☆第５位
新型コロナウィルスの影響で予定しておりましたすべての活動を遂行することが

西崎和治君☆久我守正君☆吉野貴代君☆溝口次郎君

☆の6名の方は通常例会でﾒｲｷｬｯﾌﾟなしで皆出席

＊配偶者誕生日　神村彰男君(6/2６)

＊フリー　渡邉昌俊君

ので生まれ持った遺伝子のリスクを知って予防に努めていただけたらと思います。

千葉正徳君 磯野典正君

＊本人誕生日　磯野典正君(6/20)

＊本人誕生日　千葉正徳君(6/24)

一年間たくさんのご協力をありがとうございました。
支えてくださった中村幹事には感謝しかございません。無事大過なくｸﾗﾌﾞの運営ができましたのも中村幹事
のおかげでございます。この場をお借りして心より感謝申し上げます。本当に1年間ありがとうございました。
終わりに渡邉会長エレクト年度の更なるご活躍を心より祈念し、本日で大役を終わらせていただきます。

☆中村吉政君☆三上直哉君☆岩瀬洋男君☆小林淳一君☆山口桂亨君
☆水野正則君☆佐久間淳宏君☆林昌鑑君☆吉野昌和君☆秋葉厚子君代表皆出席者

☆千葉正憲君
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一年間親睦活動委員長をやらせていただき、皆さんに大変ご協力をいただき
無事最終例会を迎えることができました。ありがとうございました。

　本日は、本年度最終例会の貴重なスケジュールの中、齋藤麻美子会長、中村吉政幹事より、
「1年間を振り返っての総括」をせよとの命令でしたので、一言述べさせていただきます。
　本来、最終例会は家族会を兼ねて、夜間例会で行われていましたが、本年は新型コロナウィルス
の影響により、初めて昼間、宴会もなし、家族もいない寂しい最終例会で、挨拶するのが一寸残念な
想いです。

やらせていただいておりました。お陰様で皆さんのご協力で幹事を終われそう いるだけです。
です。最後にコロナで例会自粛中に皆さんのご自宅に届け物をしたときには 　「本クラブは、クラブアドバイザーをおく、その役目は、1M・周年行事・分区(現在は地区グループ)、
西崎さん、三上さん、小林さん、一緒に行っていただきありがとうございました。

をすることを目的とする。」と記載されております。

クラブ独自のものです。

＊会員数４２名　＊出席者２９名　＊MU９名　＊欠席者４名　＊出席率９０．４８％ 漆原摂子幹事の時で、クラブ創立49年度翌年度は50周年と言う、大きな節目を迎えた年度でした。
～次回例会～ 例会日　　毎週　金曜日　12:30～13:30 　初代のクラブアドバイザーは、チャーターメンバーで在籍49年の小島幸雄会員、在籍43年の鈴木亨会員、

7月  3日　ｸﾗﾌﾞ協議会（新旧会長・幹事バッチ交換） 例会場　　東急ハーヴェストクラブ勝浦 在籍36年の君塚七郎会員及び私鈴木覺三郎と、在籍29年の岩瀬文夫会員の計5名でした。現在は
7月 10日　ｸﾗﾌﾞ協議会（三橋ｶﾞﾊﾞﾅ補佐表敬訪問） 　              勝浦市中島５９０－９　TEL０４７０－７６－０１９９ 2018から19年度、磯野武会長、渡邉昌俊幹事の時に当時在籍32年の村石愛二会員と、在籍31年の
7月 17日　ｸﾗﾌﾞ協議会（活動計画発表）  事務局　　勝浦市沢倉４４３　中村吉政　方 西川佳璋会員の2名がクラブアドバイザーの指名を受け、計7名となりました。
7月 24日　休会　祝日(ｽﾎﾟｰﾂの日）  TEL０４７０－７３－２８０９＊FAX０４７０－７３－１９５０

＊会員数４２名　＊出席者２９名　＊MU９名　＊欠席者４名　＊出席率９０．４８％

～次回例会～ 例会日　　毎週　金曜日　12:30～13:30 齋藤会長が掲げたﾃｰﾏ「一人一人が華となり、大きな力で勝浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞから、元気を発信しよう！」
7月  3日　ｸﾗﾌﾞ協議会（新旧会長・幹事バッチ交換） 例会場　　東急ハーヴェストクラブ勝浦 の基、今年度重点目標を全て見事に達成いたしました。
7月 10日　ｸﾗﾌﾞ協議会（三橋ｶﾞﾊﾞﾅ補佐表敬訪問） 　              勝浦市中島５９０－９　TEL０４７０－７６－０１９９

7月 17日　ｸﾗﾌﾞ協議会（活動計画発表）  事務局　　勝浦市沢倉４４３　中村吉政　方 皆様誠に御苦労様でした。
7月 24日　休会　祝日(ｽﾎﾟｰﾂの日）  TEL０４７０－７３－２８０９＊FAX０４７０－７３－１９５０ 　それから愈、来週から始まる新年度即ち創立第58代目、重要な年度を担当する渡邉昌俊会長、

三上直也幹事の両予定者を始めとする各ｽﾀｯﾌの皆様方の前途を期待しております。

幹事長を始めとする地区スタッフは勿論、漆原ガバナーエレクトが所属する勝浦クラブも、日本で最初の

東京クラブが創立されたのが1920年10月20日ですから、丁度100年目のお目出たい年度です。
漆原ガバナーは勿論、ガバナー所属の勝浦クラブにとっても、こんなに嬉しいことはございません。

～一年間を振り返って～

　本題に入る前に、ｸﾗﾌﾞｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰの立場について述べますと、クラブ活動計画書の委員会活動方針・
計画には、どこにも載っていない。載っているのは組織図と「クラブ細則第7条第2節」に次のように載って

　ところで、クラブアドバイザーたる組織は、地区は勿論、日本中の何処のクラブにも無い勝浦ロータリー

　そのようなｸﾗﾌﾞｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰが、当クラブに誕生したのは、今から8年度前の2011年から12年度、関正己会長

　愈、5日後には新年度がｽﾀｰﾄしますが、当クラブにとっては、晴れある地区ガバナーが誕生するという
誠に輝く重責な年度を迎える時は、丁度クラブアドバイザー新設の8年度前と同様な思いがいたします。
　話しは本題に入りますが、本年度齋藤麻美子会長、中村吉政幹事を始めとするスタッフの皆様が、

　さらに漆原摂子ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄが、「ロータリーは機会の扉を開く」の次年度RIテーマを掲げ、吉田理愛次期

以上

地区に関わる一切の事柄を含む理事会からの相談に対し、豊かな経験に基づき、適切な指導•助言

　残念だったのは、「新型コロナウィルス」の邪魔者により、クラブ活動が少々阻害されたことだけです。

＊フリー　小林淳一君

＊フリー　牧野利美君

＊フリー　中村吉政君

昨日入札がありました。ライバル業者に負けました。前回も負けました。
とても残念でした。

小林委員長一年間お疲れ様でした。思い起こせば一年前私も親睦委員長を


